



La migración irregular es el síntoma de un sistema laboral colapsado”.

Luz Ebensperger,
 senadora por Tarapacá

la crisis laboral. ¿Puede Chile permitirse seguir regularizando migrantes sin que esto impacte aún más la disponibilidad de empleo para los nacionales? Regularizar es una irresponsabilidad ya que esta política solo incentiva la migración ilegal, ya que da el mensaje de que la ilegalidad no tiene consecuencias.

Es fundamental que el gobierno implemente políticas que prioricen la creación de empleos formales para los chilenos y que gestione la migración de manera responsable. La falta de control en las fronteras y la sobrecarga del mercado laboral no solo afectan a los nacionales, sino que también perpetúan la explotación de los migrantes en condiciones precarias.

La migración irregular es el síntoma de un sistema laboral colapsado. Si no se abordan las fallas estructurales del empleo, la migración ilegal seguirá siendo una consecuencia inevitable. Chile necesita urgentemente un plan integral que recupere el rumbo en cuanto a empleo y estabilidad social. Sin empleo formal suficiente, la migración ilegal seguirá siendo una carga para el país, ante una izquierda que se niega a hacerse cargo.